



Alumnado y profesorado participante en el 'Pleno Txiki' de ayer en el Ayuntamiento de Ermua. :: A. LASUEN

La importancia del agua

Los escolares de los colegios presentaron ayer en el 'Pleno Txiki' sus propuestas de mejora en torno al ciclo del agua y los ríos en Ermua

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. Sin duda escucharles es el mejor método para concienciarse de la necesidad de la sensibilización sobre el medio ambiente. Oyendo los consejos, compromisos y propuestas de la población infantil y juvenil del municipio en el 'Pleno Txiki', que anualmente se celebra en el salón de Plenos del Ayuntamiento de Ermua, los responsables de la corporación municipal toman muy buena nota de las mejoras medio ambientales que quiere la villa.

En esta ocasión, en el día de ayer, las propuestas del alumnado de los centros educativos del municipio se centraron en 'El ciclo del agua y los ríos'. Estas propuestas elaboradas por los centros escolares, dentro de Agenda 21 Escolar para el año 2018, son la consecuencia de un trabajo de análisis y diagnóstico (talleres, salidas, foros), que realizan estos jóvenes durante todo el curso y que posteriormente generan unas propuestas que se reparten y consensúan antes de acudir al Pleno, donde las plantean a los responsables municipales para recibir una respuesta.

El reparto se hace, por tanto, dependiendo de las necesidades, gustos y particularidades de cada centro, aunque están consensuadas por todos y todas. Cada uno de los centros presenta además su compromiso para apoyar actuaciones en sus instalaciones o en la calle.

En esta ocasión las propuestas más habituales planteaban la creación de diferentes campañas informativas para la sensibilización de la población e información de las buenas conductas a desarrollar en torno al agua en el municipio (no tirar basura por el inodoro, informar sobre los nombres de los ríos, el buen uso del agua en diferentes casos) y en general la sensibilización en torno a la importancia del agua, que los corporativos aceptaron en su mayoría. Incluso plantearon la realización de un concurso para que los mismos niños elaboraran los carteles de alguna de estas campañas.

Limpieza del río

También fue recurrente la solicitud de limpieza de diferentes tramos de ríos locales, a lo que los políticos respondieron aclarando que «el Ayuntamiento acaba de firmar un convenio con la Agencia del Agua, Ura, precisamente para la limpieza de los ríos».

Tras realizar el diagnóstico de los ríos y estado del agua del municipio, estos jóvenes analistas también propusieron que se pudiera conocer por dónde pasa el río en Ermua e incluso descubrir más tramos de río en las calles, junto a un mayor control de los tramos de caudal que pasan junto a las empresas. También se solicitó que la web municipal informara sobre los análisis del agua de Ermua o la instalación de material antideslizante para jugar con globos y pistolas de agua, además de impulsar una campaña para que los bares y restaurantes cuenten con un 'txoko' para tener agua de grifo accesible.

Se les informó de que en breve se les distribuiría un plano del paso del río por la localidad y, puesto que el control de vertidos de las empresas supera la competencia municipal, se comprometieron a informar cuando las empresas tuvieran un mal comportamiento al respecto. También apostaron por intentar fomen-

tar el uso de espacios para el agua del grifo en bares con una campaña y no se pudo garantizar la instalación del material antideslizante en torno a las fuentes, puesto que no puede determinarse el espacio necesario para estos juegos acuáticos. Se les recomendó que usaran el espacio de juegos de Ongarai.

Cisternas de los colegios

Desde la bancada estos estudiantes ermuarras plantearon además la necesidad de instalar redes en el río para atrapar la basura, aunque se desestimó la idea de colocar estos elementos en el cauce, pues podría dañar a los animales y provocar presas, peligrosas en caso de ruptura.

Otros estudiantes solicitaron que se arreglaran las cisternas de su centro, se programaran actividades para sensibilizar sobre la importancia de los recursos del agua en el mundo y la limpieza del río en San Lorenzo.

Desde la corporación se garantizó que las cisternas se arreglarían durante el verano, que se utilizará el convenio con Ura para la limpieza periódica del río, y se explicó que el Ayuntamiento contribuye a financiar proyectos para la creación de embalses en África.

Durante el Pleno también se propuso habilitar un teléfono para avisar si se producen vertidos, a lo que los responsables municipales informaron que este es el mismo que el de emergencias, el 112.

También se planteó instalar una depuradora de residuos industriales, desratizar el río e informar sobre los nombres de los ríos que pasan por Ermua, además de instalar una caseta para los patos y pollas de agua que se han instalado en los últimos años en el río Ego.

La corporación les informó de que la depuradora se encuentra en Elgoibar, que hay una empresa dedicada a desratizar el pueblo y que se continúa estudiando el lugar para instalar la caseta donde puedan anidar los patos, puesto que plantea varios inconvenientes.

Al comienzo del Pleno también se recordaron las propuestas realizadas en el Pleno Txiki anterior y se constató que 10 de las 12 propuestas realizadas por estos escolares están ejecutadas en Ermua.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaró	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	010
Pegora	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARÓ

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARÓ-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Iraundegi (Fermín Calbetón, 19)

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale, s/n). De 22.00 a 24.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Lafuente (Sostoatarren, 10).

DEBA



Entidades colaboradoras en la iniciativa 'Geoparkezaleak'. :: FOTOS ANDER SALEGI

Presentada en Itziar la comunidad 'Geoparkezaleak'

19 entidades colaboradoras forman de momento esta red

:: ANDER SALEGI

DEBA. Dentro del marco de la Semana Europea de los Geoparques, se presentó ayer en el Camping Itxaspe de Itziar, la iniciativa 'Geoparkezaleak', una comunidad dinámica y abierta, formada por casi una veintena de entidades colaboradoras del Geoparque Mundial de la Unesco de la Costa Vasca. 'Geoparkezaleak' nace con el objetivo de crear un punto de encuentro abierto y participativo en torno al Geoparque de la Costa Vasca, unidos por el sentimiento de pertenencia y compromiso con el entorno social y natural. Su principal objetivo es la promoción y difusión de lo que es Geoparkea y los valores tangibles e intangibles que representa. Inicialmente la red está formada por entidades vinculadas al sector turístico, aunque está abierta a la incorporación de nuevas ad-

hesiones. Así, progresivamente se hará extensible a centros educativos del Geoparque, asociaciones, ciudadanía y otros colectivos.

La presentación de 'Geoparkezaleak' contó con la presencia de la directora de Turismo de la Diputación Foral de Gipuzkoa, Maite Cruzado, el alcalde debarra Pedro Bengoetxea, y los alcaldes de Mutriku y Zumaia, José Ángel Lizardi y Ojer Korta.

Un total de 19 entidades, por el momento, forman parte de esta red denominada 'Geoparkezaleak'. Se trata, en su mayoría de alojamientos de los tres municipios (Mutriku, Deba y Zumaia) que integran Geoparkea. Todas las entidades han acreditado estar inmersas en procesos de calidad y mejora continua. Durante la presentación de ayer se leyó un manifiesto que recoge el compromiso y «cometido» que asumen las entidades colaboradoras de Geoparkea. Después, una a una, las entidades recibieron las placas que exhibirán a partir de ahora en sus establecimientos y que las distin-

guirá como Entidad Colaboradora de Geoparkea. Por su parte, Geoparkea mostrará y recomendará en su web geoparkea.eus únicamente a las entidades que son colaboradoras. Las 19 entidades que forman 'Geoparkezaleak' son; los hoteles Arbe, Kanala, Talaso Zelai y Zumalabe. Los agroturismos Arriola Txiki, Endañeta Berri, Saka, Santa Klara, Txindurri-Iturri y Zubeltzu-Torre, los campings Itxaspe, Saturran y Zumaia, las casas rurales Eleizondo, Errota Berri, Goikolay Pikua. Lasturko Aterpetxea y Begi Bistan (empresa servicios turísticos).

Visitas guiadas

Hoy se ofrecerán los premios del concurso de dibujo a las 18.00 en la plaza y después se ha organizado un taller infantil de la prehistoria de la mano de Ekainberri. Mañana, el debarra Alex Turrillas ofrecerá una visita guiada para conocer el convento de Sasiola. La cita será a las 10.00 en la iglesia de Deba. No hace falta apuntarse con antelación.

El domingo baja el telón de la Semana de Teatro

:: A.S.

DEBA. Solo quedan tres obras para que concluya la 32. edición de la semana de teatro de Deba. Durante estos días los vecinos han disfrutado de diferentes espectáculos. Hoy a partir de las 22.00 en el frontón Aldats, los alumnos de la escuela de teatro Taupada de Elgoibar ofrecerán la obra 'Ikusgaia'. La entrada tiene un coste de 5 euros. Mañana en el mismo lugar y a la misma hora,

producciones Txalo de Donosti ofrecerá 'Etxeko saltsak', una comedia de enredos en la que actúan Aitziber Garmendia, Ane Gabarain, Miren Gojenola, Mikel Laskurain y Aitor Fernandino. El domingo 3 de junio, se cerrará el telón con el teatro callejero de Ganso & Cia. 'Babo Royal', es una comedia que se sitúa en un pequeño territorio en el que predominan las ocurrencias de un rey y su trovador.



Actuación de Deabru Beltzak.

ONDARROA

La playa contará con un servicio de baño adaptado

:: ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El servicio de baño adaptado volverá a realizarse en la playa de Arrigorri, en Ondarroa, a lo largo de la temporada estival.

La iniciativa está dirigida a facilitar los recursos de accesibilidad, ayudas técnicas y asistencia personal para que las personas con problemas de movilidad puedan disfrutar de los arenales y el baño en el mar. De este modo, se prestan servicios de acogida, vestuario, asistencia personal durante la estancia en la playa, baño asistido con silla anfibia, apoyo en baño sin silla y el préstamo de ayudas técnicas indispensables.

Este servicio se implantó el pasado año. En la mayor parte, de los casos atendidos fueron asistencias sanitarias de carácter leve, que incluían atenciones a personas afectadas por picaduras, esguinces, luxaciones y erosiones, pero también destacaron las asistencias sociales, como las que se ofrecen a través de los dispositivos de baño adaptado.

Los servicios de atención pusieron a disposición de las personas con movilidad reducida o discapacidad física los servicios de baño adaptado en diferentes plazas vizcaínas con los que se facilita el baño a quienes tienen dificultades para moverse. Para ello, los encargados del ser-

vicio volverán a poner a disposición dispositivos de baño adaptados, entre los que se encuentran sillas anfibia, muletas y chalecos salvavidas que facilitan el baño a las personas con diversidad funcional.

Fiestas de Kamiñazpi

Esta tarde se pondrán en marcha las fiestas de Kamiñazpi con el lanzamiento, a las 18.00 horas, del txupinazo y la apertura de txosnas. Posteriormente, tendrá lugar un recital de pop-rock, a cargo de los alumnos de la Musika Eskola Pedro Maria Unanue; a las 22.00 horas, play back; y a las 23.30, actuación del DJ Jotatxo que volverá a actuar sobre las 13.00 en concierto.

Para mañana sábado, tendrán lugar el grueso de los actos con un campeonato de pala a partir de las 10.00 horas. A las 11.00 tendrá lugar la Ginkan, y después los txindurri recorrerán el popular barrio.

Una de las actividades de encuentro entre los vecinos será la comida popular, que comenzará a las 15.00 horas. Igualmente, por la tarde, a partir de las 16.30 horas, actuarán los bertsozaris: Aitor Mendiluze y Ohaina Iguarán. Seguidamente, a las 17.00 horas, habrá ponis para disfrute de los chavales y a las 18.00 horas la proyección de cine infantil.

ERMUA

XLIII Txindurri eguna. este fin de semana

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El grupo Txindurri Dantza eta Txistu taldea de Ermua celebra este fin de semana su popular Txindurri Eguna. La asociación cultural lleva más de cuarenta años organizando la fiesta, que este año arrancará mañana sábado.

El 'dantza poteoa' inaugurará la celebración a las 12.30 partiendo desde la plaza Cardenal Orbe. La fiesta continuará ya por la tarde, con una demostración de baile por parte de los grupos de personas adultas Txindurri (Ermua). El evento comenzará a las 19.00 en la plaza, y de media hora más tarde, de 19.30 a 21.00, habrá romería con el grupo Gau Argi. A las 21.30 horas, se realizará la popular larraindantza, también en la plaza.

La XLIII edición del Txindurri Eguna continuará el domingo a partir de las 11.00 con una animada kalejira que partirá desde la plaza San Pelayo para después, a las 12.30 horas, ofrecer una demostración de baile en la plaza Carde-



Txindurri celebra su día.

nal Orbe. En esta ocasión, será el turno de los grupos de niños y jóvenes. Posteriormente, todas las personas participantes se reunirán a las 14.00 horas para la comida popular autogestionada. El fin de fiesta correrá a cargo del grupo Ttipika y su música de romería, que comenzará a las 17.00 horas.

Laudio-Nerbioi

La Diputación da a Laudio y Amurrio 2,4 millones para obras

Financiarán tres proyectos de mejora de la red de agua potable y un espacio deportivo en El Refor de Amurrio

Susana Martín

LAUDIO/AMURRIO – La Diputación de Araba, de la mano del Plan Foral de Obras y Servicios, ha concedido 2.473.082 euros como ayuda a la financiación de cuatro importantes proyectos en Laudio y de Amurrio.

En concreto, el Consistorio laudioarra ha obtenido una ayuda económica de 879.802 euros para la renovación de la red de agua potable de la zona de Lateorondo cuyo presupuesto estimado asciende a 1.267.250 euros. Las actuaciones previstas afectarán principalmente a la zona comprendida entre las calles Arantzar y Goikogane aunque también a otros viales del barrio de Latorro como Txindoki, Pagolar o Kamaraka e incluye además la renovación del pavimento y del sistema de alumbrado público.

La segunda actuación subvencionada es la mejora de diversos tramos y sistemas de control en la red municipal de abastecimiento de agua que tiene un coste total de 576.000 euros. El proyecto contempla la sustitución de 77 unidades de hidrantes de incendios, la instalación de 7 contadores sectoriales, la mejora de las conducciones en Goikoplaza y Tellería según los proyectos redactados en 2015 y 2016 y, por último, conectar con la red municipal de agua potable un caserío de Markuartu que es el único que quedaba en Laudio sin este servicio. En

este caso, la Diputación de Araba ha concedido al Ayuntamiento 439.193 euros con cargo al Plan Foral de Obras y Servicios.

CAMPO DE MULTIDEPORTE La mayor cuantía recibida por Amurrio –925.314 euros– se destinará a financiar la construcción de un terreno de juego de césped sintético con capacidad para acoger tanto partidos de fútbol (F-7 y F-11) y partidos de rugby en las instalaciones deportivas del Refor. El presupuesto del proyecto asciende a 1.071.925 euros y va a suponer mejorar sustancialmente las condiciones del terreno de juego actual que no tiene las dimensiones mínimas requeridas por las federaciones de esas disciplinas deportivas y además padece deficiencias de drenaje e iluminación y tiene los cierres perimetrales y parte de los equipamientos deteriorados.

Otros 638.268 euros ha concedido la administración foral al Ayuntamiento de Amurrio como ayuda para la sustitución de las tuberías de fibrocemento y hierro fundido y tramos de tuberías de polietileno de la red municipal de abastecimiento. Esta actuación, de 908.594 euros de presupuesto, afectará a las calles Bañuetaibar, Landako, Ugartebetxi-Refor, Aiara-Aldai, Aresketa, bajada vieja depósito Lejarzo, bajada Aresketamendi, Sagartoki, Borñaur Plaza y Sagarribai. ●



peatones en la Avenida San Esteban y Amamen eta Aititeen kalea "para mejorar la movilidad y seguridad peatonal en la zona".

También se ha convertido en una pradera la parcela municipal en la que se ubicaban las oficinas de la antigua fábrica Metacal, "al igual que la isleta de San Esteban que ha pasado a ser un pequeño jardín con acera y pasos de peatones". Asimismo, en la calle Metacal los aparcamientos en línea han pasado a ser en batería y "en esa calle se ha habilitado un bidegorri que conecta el camino paralelo a la calle Pedro Lobato Alkatea con Gudari Desconocido".

Cabe destacar que se ha trasladado también la parada del Etxebarri-Bus de la calle Metacal, retrasándola unos 30 metros porque "en la ubicación anterior, el cruce con la calle Uribarribarri quedaba bloqueado cuando paraba el autobús", detallan. En unas semanas se procederá a la apertura del resto de la urbanización que comprende la continuación de la calle Barrondo hasta conectar con Pedro Lobato Alkatea. – I. Ugarte

Arkotxa celebra sus fiestas a lo largo de este fin de semana

ZARATAMO – Desde hoy y durante todo el fin de semana, Arkotxa celebra sus fiestas con actos para todos los públicos. El inicio festivo llegará con el txupinazo a las 19.15 horas. Una vez estalle el bullicio, los habitantes de Arkotxa y quienes se acerquen a disfrutar con ellos no pararán hasta el domingo. En este sentido, se han organizado conciertos tanto el viernes como el sábado, con varias bandas que animarán las dos noches festivas. Además, no faltarán los imprescindibles momentos gastronómicos, como la chorrizada popular o el concurso de tortillas y sukalki el sábado. – I. Ugarte



Gran barra de pintxos
Selección de vinos y cervezas
Carta y menú del día
en un local con encanto

OS ESPERAMOS

Manuel Allende, 21 - BILBAO - ☎ reservas 94 607 52 76

Durangaldea

El campo de hierba de Abadiño pasará a ser artificial

El Ayuntamiento invertirá 900.000 euros para la nueva superficie, luminarias y vestuarios

ABADIÑO – Tras cuarenta años acogiendo infinidad de partidos cada fin de semana, el campo de hierba natural de Astola pasará a ser artificial la temporada que viene. El Ayuntamiento llevará a cabo un ambicioso proyecto que posibilitará que la instalación pueda ser utilizada con mayor frecuencia. Y es que la superficie de hierba natural obligaba a limitar el número de partidos y entrenamientos de los diferentes equipos abadiñarras.

Con una partida económica que asciende a los 900.000 euros, además, el campo de Astola será provisto de iluminación, que ahora carece de ella, y se habilitarán cuatro nuevos vestuarios. Las instalaciones también contarán con una moderna pantalla con tecnología led para la emisión de los partidos. De igual forma, la piscina de Astola será renovada su cubierta, en un proyecto que costará 300.000 euros y que permitirá solucionar el problema de goteras que sufre la infraestructura. – K. Doyle

Ermua inicia las mejoras del polideportivo municipal

Se adecuará el interior y los accesos al edificio para ganar en materia de seguridad y evacuación

ERMUA – El Ayuntamiento de Ermua inició el pasado lunes las obras para adecuar el interior y los accesos del edificio del polideportivo municipal Miguel Ángel Blanco. Con el objetivo de aumentar los elementos de seguridad y las zonas de evacuación de usuarios, así como mejorar la evacuación de humo en caso de incendio, las actuaciones más destacadas consistirán en la construcción de una escalera metálica para casos de evacuación, mejorar la ventilación del edificio con la instalación de una nueva climatizadora y se habilitará una nueva salida en la fachada de Zeharkalea, aumentando con ello a cinco el número de las que actualmente existen en el polideportivo.

Con un presupuesto de 370.000 euros, el plazo aproximado de ejecución de las obras será de cuatro meses. "por lo que si no hay contratiempos podría estar finalizada a finales de septiembre", explicaron desde el Ayuntamiento de Ermua. – K. Doyle



Behin betiko onartu da ARESTI SAPU 1 sektoreko Plan Partzialeko UE1 exekuzio-unitatearen aldaketa puntuala (OS-17-11)

Udaleko Osoko Bilkurak honako hau erabaki zuten 2018ko martxoaren 1eko batzarrean:

"LEHENENGOA: Behin betiko onartzea SAPU 1 ARESTI Plan Partzialeko UE1 eremuko aldaketa puntuala.

BIGARRENA: Behin betiko onartutako aldaketaren dokumentuaren aile bai, behar bezala bideratu ondoren, Bizkaiko Foru Aldundiko antolamenduaren erregistroa bidaltzea, ekainaren 30eko Lurzoruari eta Hirigintzari buruzko 2/2006 Legearen 89.3 artikularen arabera.

HIRUGARRENA: BFaren erregistroa aile bidali eta gero, behin betiko onarpenaren edukia osorik argitaratzea BAOan, Udalaren eduki-taulan eta lurralde historikoan hedaturarik handiena duen egunkarian edo egunkarietan, ekainaren 30eko Lurzoruari eta Hirigintzari buruzko 2/2006 Legea 89.5 artikuluan ezarritakoan jarraituz.

LAUGARRENA: Behin betiko onarpenareko erabakia Itziar Epalza Urkiaga andreaki jakinaraztea, Teknologia-Parkeko Zuzendar Nagusia baita.

Administrazio-bideari amaiera eman dión ebazpen horren aurka badago administrazioarekiko auzi-eremuko jartzerik, iragarki hau argitaratu eta hurrengo egunetik aurrera, Euskal Autonomia Erkidegoko Auzitegi Nagusiaren Administrazioarekiko Auzien Sailaren aurrean; bestelako neurriak ere har daitezke, egoki begitanduz gero.

Aipaturiko epean espedienteak jendaurrean egongo da, aztertu ahal izateko; udaltxearan (Sabino Arana plaza, 1), bulegoko orduetan. Ekainaren 30eko 2/2006 Legeak Lurzoruari eta Hirigintzari buruzkoak, 89. artikuluan ezarritakoaren arabera, espedientearen aile bai Bizkaiko Foru Aldundiari helarazi zaito, plangintzaren erregistroaren gordailuan jaso dezan, eta, orain, honen bidez, aipaturiko gai horri buruzko hirigintza-arauak eman dira argitara.

Aprobación definitiva de la modificación puntual del Plan Parcial de SAPU 1 ARESTI Ámbito UE1 (OS-17-11)

El Pleno del Ayuntamiento en sesión celebrada el 1 de marzo de 2018 adoptó el siguiente acuerdo:

"PRIMERO: Aprobar definitivamente la modificación puntual del Plan Parcial de SAPU 1 ARESTI – ámbito UE1.

SEGUNDO: Remitir un ejemplar del documento de modificación aprobado definitivamente y debidamente diligenciado al registro de planeamiento de la Diputación Foral de Bizkaia, de acuerdo al artículo 89.3 de la Ley 2/2006, de 30 de junio, de Suelo y Urbanismo.

TERCERO: Una vez remitido dicho ejemplar al registro de la DFB, proceder a publicar el contenido íntegro del acuerdo de aprobación definitiva en el BOB, en el tablón de edictos del Ayuntamiento y en el diario o diarios de mayor difusión del territorio histórico, tal y como indica el artículo 89.5 de la Ley 2/2006, de 30 de junio, de Suelo y Urbanismo.

CUARTO: Notificar el acuerdo de aprobación definitiva a Dña. Itziar Epalza Urkiaga, en calidad de Directora General del Parque Tecnológico."

Contra la anterior resolución que pone fin a la vía administrativa, se podrá interponer recurso contencioso-administrativo en el plazo de dos meses, a contar desde el día siguiente a la publicación de este anuncio, ante la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia del País Vasco, sin perjuicio de cualquier otra medida que se estime procedente.

Durante el referido plazo el expediente quedará de manifiesto para su examen en el Ayuntamiento, sito en Sabino Arana plaza, 1, en horario de oficina.

Conforme a lo establecido en el artículo 89 de la Ley 2/2006, de 30 de junio, de Suelo y Urbanismo, una vez remitido un ejemplar del expediente a la Diputación Foral de Bizkaia a efectos de su depósito en el registro de planeamiento, se procede a la publicación de las normas urbanísticas que afectan a este asunto.

Zamudion, 2018ko maiatzaren 25ean
 ALKATEA, Igotz López Torre